

Chispas

« Juntos, obedezcamos al Espíritu Santo »



Palabras de la Servidora general

Buen día "peregrino, peregrina de la esperanza".

El Año santo, que comenzó el 8 de diciembre de 2024, nos ha llamado a todos a ser profetas de esperanza. Estuvimos en Roma durante la solemnidad de Pentecostés. Ante más de 70.000 personas llegadas para el jubileo de los movimientos eclesiásticos y las nuevas comunidades, León XIV dijo: "El futuro será menos oscuro, el discernimiento menos difícil, si juntos, obedecemos al Espíritu Santo". ¡Qué hermoso programa para la Iglesia y para nosotros! Este año, respondamos alegremente a su invitación.

Sí, juntos, obedezcamos al Espíritu Santo y, como la primera comunidad cristiana, "seamos constantes en la enseñanza de los apóstoles, en la comunión fraterna, en la fracción del pan y en las oraciones" (Hch 2, 42). ¿Cómo? Un medio sencillo con el cual Jesús nos habla en el Evangelio y que la Hna. Jeanne nos transmitió: maravillarse, buscando siempre hacer la comunión, dóciles al Espíritu.

Oh Dios Padre nuestro, envía sobre la tierra, un soplo de Iglesia para reunir a todos nuestros hermanos Oh Dios Padre nuestro, envía sobre la tierra, un soplo de Iglesia para ser "llamarada de esperanza"





Como peregrinos en camino, aquello que caracteriza nuestra vida de familia este año, es un profundo deseo de abrirnos a Dios y a nuestros hermanos y hermanas en nuestra vida cotidiana:

- El SILENCIO interior para "callarse, olvidarse, rezar, entregarse y comprometerse"
- El DIÁLOGO humilde en los esfuerzos perseverantes y fecundos;
- La DOCILIDAD mediante la escucha del Espíritu en la oración comunitaria para una verdadera acogida del deseo de Dios en los acontecimientos;
- Una EXPERIENCIA DE PROVIDENCIA cotidiana, como hijos que esperan todo de su Padre.

Veamos cómo este trabajo de comunión da sus frutos en cada uno de nuestros hogares.

En Myriam-de-la-Paix (Tracadie-Sheila)

Juntos amamos, recibimos y nos entregamos, lo que permite crear lazos de confianza y amistad. Estos lazos construyen la Familia Iglesia a través de la catequesis que forma y acompaña a adolescentes y adultos, la acogida de las familias un día al mes, el grupo "Vive tu bautismo" donde se tejen lazos fraternos en la fe, las jornadas de retiro mensual con nuestro querido hermano, el padre Delvida Leblanc quien este año festeja sus 90 años, cuyo fervor no decae. La creatividad no falta en este hogar cuyas producciones artesanales permiten a todos destacar los momentos fuertes del año litúrgico.

En Myriam-de-la-Vallée (Lac-au-Saumon)

La Familia crece en la acogida fraterna mutua, lo que permite vivir una bella complementariedad con sencillez. Este año, se han retomado los fines de semana del Desafío Juventud II (14-17 años) en este hogar que les vio nacer. Los jóvenes parten renovados, con alegría, fervor y una fuerza de vida para seguir adelante en su fe. Un nuevo grupo de Amigos de Myriam que camina hacia el



Sí al bautismo vio la luz. Celebraciones familiares nos han permitido expresar nuestro agradecimiento y alegrarnos junto a aquellos que comparten nuestra vida y nuestra misión.

En Myriam-de-la-Miséricorde (Mont St-Hilaire)

El equipo de Myriam-de-la-Miséricorde se ha establecido a la perfección en su nuevo medio. Rodeada de naturaleza, habitada de silencio y de la presencia de Dios, la casa atrae e invita a elevar la mirada



hacia el cielo. Los fines de semana del Desafío Juventud Myriam I y el fin de semana vocacional (foto) han permitido a varios jóvenes proseguir su camino de santidad. También experimentamos la acogida de diferentes comunidades culturales, el descubrimiento de nuestra espiritualidad, la alegría de ser amado y amar en familia, de reconocerse hijos de un mismo Padre.

En Myriam-Providence (Québec)

Myriam-Providence es una placa giratoria para las idas y venidas de los hermanitos y hermanitas, la pausa que renueva los corazones a través de la acogida siempre disponible y alegre. La casa está siempre llena, la oración abierta de los jueves a la noche reúne a pequeños y grandes. A través de esta intensa actividad, cada uno



preserva con fervor la intimidad con el Señor quien no permite quedar sin aliento. Esta misión es la primera fundada luego de la Casa Central, ¡Hace ya 45 años! Su historia es rica e importante para nosotros. Es momento de reunir nuestros recuerdos, nuestros documentos y ponerlos en orden a fin de transmitir esta herencia a todos aquellos que vendrán después. Nuestras hermanitas Dominique Horodynski (archivista) y Geneviève Gadbois se involucran muy seriamente en este vasto proyecto que demanda tiempo y paciencia. Gracias a las dos por su dedicación.

En Myriam-de-l'Espérance (Chicoutimi)

El lema del año, "Peregrinos de esperanza, elegidos para un gran amor", ha reunido a hermanitos, hermanitas, afiliados, jóvenes y a los seminarios de vida filial. Todos han buceado en la Palabra para ir al encuentro de Jesús a través de un personaje del Evangelio. Con Mateo, hemos aprendido que nuestras heridas son aperturas a la gracia, y que Dios nos elige "completos", tanto con nuestras pobrezas como con nuestras riquezas. Con Marta y María, nos maravillamos de ser elegidos en



complementariedad para la alegría de la comunión. Con Pedro y Pablo, hemos dicho sí a vivir bajo la mirada del Padre en la libertad de los hijos de Dios. Agradecidos por todas estas gracias, y por tantas otras, ¡seguimos adelante!

En Myriam-sur-Mer (Cap-Chat)



Nuestro hogar Myriamsur-Mer trabaja en silencio. Entre el viento y el mar, hay todo un espacio para ir en busca de nuestra identidad de hijo de Dios a través de la "carta de identidad

filial". Cada uno vuelve con una gran luz de esperanza en el corazón, con una confianza renovada. El Señor trabaja también en el interior de los miembros de la Familia. Cada uno desarrolla una escucha atenta del Espíritu en la oración comunitaria, dejando, en el silencio interior, a su voz murmurar a nuestra alma los deseos del Padre. Esta escucha se transpone en el trabajo y los contactos para reconocer cada vez más a Jesús en el otro. Es así que crecen la caridad y la comunión en la humildad de la acogida para construir el clima de confianza.

En Myriam-des-Prairies (McLean, Saskatchewan)

El Espíritu no descansa en nuestro hogar Myriam-des-Prairies donde nuestra pequeña familia puede recibir y compartir el fuego que la habita. Continúan recorriendo el oeste canadiense desde Manitoba hasta Alberta para diversas misiones en las escuelas, los diversos grupos, las parroquias, etc... Además, qué alegría recibir en casa a los cuatro grupos de los Amigos de Myriam que se preparan para su primer Sí en Myriam. Ya la casa se torna pequeña para todos aquellos que querrían venir de retiro. La demanda es grande y hacemos todo



nuestro esfuerzo para financiar una ampliación que se torna necesaria para proseguir nuestra misión de acogida.

En nuestros Cenáculos de Port-de-Paix y Jérémie (Haïti)

Este año, un solo equipo permanece en Haití para asegurar una presencia en Port-de-Paix y hacer pequeñas visitas a nuestro hogar de Jérémie. Aprovechamos estas jornadas para encontrar a los diversos grupos y es en esta ocasión que nuestros Amigos de Myriam han pronunciado su Sí a María. ¡Un

hermoso paso de compromiso! A causa de los acontecimientos políticos, hemos





debido retornar al Canadá desde diciembre a febrero, confiando a nuestra hermanita aspirante, Hislove Dubréus, al cuidado de las hermanas de Santa Teresa. Hemos vivido juntos una verdadera experiencia de abandono y de confianza en Dios Padre. En el verano del 2024, 15 jóvenes pasaron 2 semanas junto a nosotros en Port-de-Paix en el marco del Soplo Misionero Myriam. Con ellos, hemos animado un campamento ofrecido a los niños de la parroquia de Bombardopolis. Fue una magnífica experiencia de cooperación.

Nuestras hermanitas de Myriam-sur-la-Volga vivieron la jornada de la vida consagrada con su obispo en Roma peregrinas de esperanza. Participaron de la última audiencia general del papa Francisco antes de su hospitalización. Nuestra hermanita Marie Côté alegremente ha enriquecido el equipo para permitir a nuestras hermanitas Anne Plourde, Marielle St-Pierre y Brigitte Légaré volver a Canadá por un tiempo prolongado. Nuestras

En Myriam-sur-la-Volga (Astrakhan, Rusia)





hermanitas dan juntas testimonio de la ternura de Dios mediante su alegría y gran fidelidad.

En Myriam-de-la-Communion (Jambes, Bélgica)

También en Bélgica, la misión crece con dos nuevos grupos de Amigos de Myriam que nacieron en 2024: uno en Jambes (Bélgica), el otro en Alsacia (Francia). Es así

que la "espiritualidad tipo mancha de aceite" se extiende por Europa. La casa se embellece: colaboradores misioneros han contribuído para terminar los trabajos de nuestra gran sala y, desde ese momento, los grupos no cesan de maravillarse de ese lugar acogedor. Un gran agradecimiento a Johanne y Jean Doucet, a Any y Mario Vacher, así como a los miembros de Servicio Amistad que hacen honor de su nombre:

En Myriam de la Alianza (Rodríguez, Uruguay)

pequeño equipo de tres
que gusta la alegría de una
vida sencilla con Dios y
con aquellos que los
rodean. ¿Su deseo? Hacer
experimentar qué bueno
es vivir en familia
poniendo a Dios en el
centro de su vida. Fue una
gran alegría recibir por
primera vez una familia
completa para un retiro.
Hemos animado también
un retiro para un grupo de

Encontramos aquí a un

jóvenes. Estamos orgullosos del Sí al bautismo de nuevos Amigos de Myriam. Sí, ¡qué bueno es para los hermanos vivir juntos!

un servicio humilde, alegre y fraterno. ¡Muchas gracias!

En la Casa central (Baie-Comeau)

También en el Hogar central, los miembros del Servicio Amistad vienen a cubrir múltiples necesidades. ¡Qué bendición! ¡Aquí, la vida está a tope! ¡Aquellos que vienen para las semanas de retiro son cada vez más numerosos, así como en nuestros Desafíos Juventud Myriam! Soplo de familia reúne a nuevos hijos. Algunas parejas, la mayoría de las cuales son Innus, vienen a hacer su preparación para el matrimonio. Lo hacen en dos fines de semana, sumergiéndose en el clima de familia que les renueva. Grandes gracias brotan de allí. Y finalmente, otra perla de las Antillas: nuestra



hermanita aspirante Hislove Dubréus se une finalmente à la Familia del Hogar central en el correr del verano a fin de proseguir su formación. Una verdadera bendición, un soplo de juventud y una hermanita tan deseada.

UNA VIDA DE EVANGELIZACIÓN: ¡BRINDAR LA ESPERANZA EN COMUNIÓN!

¡BRINDAR LA ESPERANZA EN COMUNIÓN gustar la dulzura de vivir como en Nazareth. Sí, nuestra vida de comunión, ¡es también nuestra misión! Este año, varias parroquias nos han pedido animar retiros. Es entusiasmante poder compartir y transmitir lo que nos hace vivir, llevar el espíritu filial y brindar la esperanza juntos. A través de las enseñanzas, los momentos de oración y de adoración, los encuentros personales y grupales, la presencia trinitaria sana, renueva, transforma. Descubrir la alegría de ser amado y de amar en familia, ¡es el Cielo que viene a habitar en nuestro diario vivir! Nuestros hogares salen al encuentro de nuestra Familia Iglesia:

Aunque estos retiros duren un día o una semana, es siempre el mismo fuego que nos habita y nos hace vivir.





Myriam-de-l'Espérance

LA COMUNIÓN EN LA FAMILIA: ÍBAMOS, VENÍAMOS Y AMÁBAMOS ...

<u>Servidora general Monique Tremblay en visitación en nuestras misiones de Uruguay, Nouveau-Brunswick,</u>
Prairies y de Mont-Saint-Hilaire

Con su bondad, su búsqueda del plan de Dios y su celo infatigable, Monique lleva con ella su soplo de abandono. Ella sabe motivar, enfrentar retos y conducir para vivir en la sencillez de un corazón de pobre. Gracias, Monique, por tu servicio y tu entrega sin mirarte a ti.

Cierre del Hogar Myriam-de-la-Reconciliation en Polonia

Varios acontecimientos nos han llevado a tomar la decisión de

cerrar nuestra casa de Polonia. Puesto que la ciudad donde estábamos lleva el nombre de José y que el Beato Cardenal Wyszynski estuvo en el origen de la llegada de la comunidad que vivía en esta casa antes que nosotros, hemos rezado mucho a estos dos santos para la nueva vocación de ese lugar. Será en adelante una casa de acogida y ayuda para mujeres. Los nuevos propietarios quieren mucho ese sitio acogedor y apacible adaptado a esta nueva misión. Continuaremos con evangelizaciones esporádicas en Polonia alojándonos con amigos que tengan suficiente espacio para recibir a pequeños grupos. Demos gracias a nuestro Padre que dirige todo

con sabiduría.
<u>Sí Jesús, pronto, donde quieras, cuando quieras, con quien quieras</u>

Un viento de cambio sopla este año en diferentes Hogares: Luego de más de 7 años en Myriam-de-l'Espérance, Chantal Thivierge tomará la responsabilidad del

Hogar Myriam-Providence luego de **Nicole St-Hilaire**. Gracias Nicole por tu servicio marcado por una delicada caridad, un amor profundo por la Virgen María y una gran docilidad al Espíritu. Esther Desnoyers volverá de Bélgica para ser la nueva hermanita servidora de **Myriam-de-l'Espérance**. Queremos también manifestar nuestro agradecimiento a **Madeleine Forcier** (pss en Haití) y **Jocelyne Collin**

(pss en Uruguay) que vuelven al país luego de varios años de misión. Ellas han sabido mostrar el amor del Padre y suscitar una gran confianza en Jesús Misericordia.



En comunión con el cielo



Nuestra hermanita Rose Tremblay (Dorr) partió a tomar el lugar que Jesús le preparó a la edad de 106 años. Hemos visto la belleza de un alma que se abandona totalmente entre las manos de su Salvador-Esposo y que le deja reconciliar todos los acontecimientos de su vida; un corazón pacificado que se expresa en la serenidad luminosa de la mirada y el abandono que sólo los humildes manifiestan. Rose se convirtió en una obra maestra de misericordia.

Ofrecemos nuestras condolencias a Sylvie Grenier por el deceso de su madre Pierrette, A France Delaunay por el deceso de sus hermanas Murielle y Huguette, a Denis Ross por el deceso de su hermano Jean-Marc, a Madeleine Forcier, Florkencia Jourdain y Julie Bissonnette por el deceso de uno de sus abuelos. Les confiamos a todos a María, nuestra tierna madre del Cielo.

Juntos, continuemos sembrando la esperanza a través de nuestra vida de comunión y una inmensa confianza en Dios Padre Providencia que no ha cesado de manifestar sus proezas de misericordia a lo largo de todo este año jubilar.